
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

877/2025 
Senhor Presidente, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, 

a Prefeitura Municipal de Belo Horizonte, Secretaria Municipal de Governo, Secretaria 

Municipal de Mobilidade Urbana e Secretaria Municipal de Política Urbana o pedido 

de informação acerca do andamento das obras relacionadas à construção de ciclovias 

em Belo Horizonte, conforme disposto no Plano Diretor do Município, bem como sobre 

o cumprimento das metas estabelecidas para a mobilidade urbana sustentável. 

A seguir, elenco as perguntas específicas sobre as quais solicitamos 

esclarecimentos: 

1. Sobre as obras para a construção da ciclovia na Avenida Afonso Pena foram 

paralisadas devido a um processo judicial. Qual é o estágio atual do processo judicial 

e quais são suas implicações para a retomada das obras? 

2. Quais são os prazos estimados para a conclusão do projeto e retomada das obras 

da ciclovia na Avenida Afonso Pena? 

3. Sobre o planejamento da Prefeitura para cumprir o disposto no Plano Diretor do 

Município referente à construção de ciclovias, quais são as metas estabelecidas e os 

prazos para sua execução? 

4. Quais ações estão em andamento ou previstas para ampliar a malha cicloviária da 

cidade? 

5. Durante a pandemia, foi implementado um trecho temporário de ciclovia na Avenida 

dos Andradas, que foi desativado posteriormente. Havia previsão de que o trecho 

seria reativado de forma permanente a partir de janeiro de 2025. Qual é o andamento 

das obras para a implantação definitiva da ciclovia nesse trecho? 
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6. Quais são os motivos do atraso, caso haja, e quais são os prazos atualizados para 

a conclusão? 

7. Qual é o planejamento da Secretaria para garantir a integração dessa ciclovia com 

a malha cicloviária da cidade? 

Agradecemos desde já pela atenção e aguardamos o retorno no prazo 

estabelecido pela legislação vigente. Para eventuais esclarecimentos, estamos à 

disposição. 

Belo Horizonte, 18 de março de 2025. 
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Ao Senhor 

Vereador Bráulio Lara 

Presidenta da Comissão de Mobilidade Urbana, Indústria, Comércio e Serviços 
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